



- ПРИМЕНЕНИЯ:**
1. Первая цифра позиционного обозначения в тексте соответствует номеру блока.
 2. Переключатель диапазонов установлен в положении УКВ.
 3. Переключатель А1,1 и А1,2 - в положении "включена сеть", переключатель А1,3 - в положении "АЧ включена".
 4. Режимы транзисторов 3V6, 3V7, 3V8, 3V10, 3V15 блока ПЧ-ПЧ по постоянному току указаны в Вольтах, измерены при напряжении питания 9В относительноно коллектора транзистора 3V13; режимы остальных транзисторов и микро-схемы измерены относительноно общей цепи прибором с входным сопротивлением не менее 100 Ом/В.
 5. Режимы транзисторов 1V1, 1V2, 1V3, 3V6, 3V10 указаны при включенном УКВ-диапазоне, остальных - при выключенном диапазоне СВ.
 6. Допустимые отклонения рабочих режимов ± 15%.
 7. Режимы транзисторов по переменному току указаны при выходной мощности 30 мВт и максимальной ёмкости. В усилителе - при выходной мощности сигнала в тракте ЧМ, при девиации ± 15 кГц; в усилителе - в тракте АМ при модуляции 30%.
 8. Режимы усилителя ПЧ по переменному току указаны при номинальной выходной мощности 0,5 Вт на частоте 1000 Гц.
 9. Схема приемника периодически совершенствуется, поэтому возможны некоторые изменения.

- Notes:**
1. First figure of positional designation in the text corresponds to the block number.
 2. Waveband selector is set into FM position.
 3. Switch A1.1 and A1.2 is set into "Mains ON" position, A1.3 is set into "AFC ON" position.
 4. DC operation modes of HF-IF unit transistors 3V6, 3V7, 3V8, 3V10, 3V15 are indicated in Volts and measured with reference to collector of 3V13; operation modes of other transistors and micro-circuits are measured with input resistance of not less than 100 Ohm/V.
 5. Operation modes of transistors 1V1, 1V2, 1V3, 3V6, 3V10 are indicated in operational state of FM band, other in operational state of MW band.
 6. Permissible deviations of operation mode are ± 15%.
 7. AC operation modes of transistors are indicated in maximum volume with nominal and detuning of 30%.
 8. AC operation modes of LF amplifier are indicated in maximum volume with nominal and detuning of 30%.
 9. The circuit of the radio is subject to a possible changes of the circuit diagram.